
市内在住の80歳以上の方向けのワクチン接種予約が開始し、様々なトラブルが生じています。

これから79歳未満の方の接種も始まります。迅速な改善に向けて、議会として厳しく追及し

ていきます。不明なこと、お悩みごとがあれば、遠慮なく堀りょういちまでご相談ください。

堀りょういち市政報告 2021年5月号
(2021/5/17(月)10:00時点版/討議資料)

１．横須賀市のコロナワクチン接種 最新情報 (5/17時点版）
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します。ぜひご登録ください！

1）65歳〜79歳の方のワクチン接種券発送・予約開始時期

対象者 発送時期（予定） 予約開始（予定）

75〜79歳 5月27日 5月31日

70〜74歳 6月10日 未定

65～69歳 6月17日 未定

65歳以上の方で希望される方全員に

接種できるだけの数が、令和3年7月

4日までに、国より供給されることが

わかりました。右表が予定です。

2）市民の方からのよくある質問集

Q 接種の希望日時と場所は指定できる？

A
はい、可能です。予約の際に、接種希望

日時と場所をお伝えください。

Q 他の人に代理で予約することはできる？

A はい、可能です。接種券番号、氏名、生

年月日、電話番号をお伝えください。

Q 自宅に訪問して接種をしてもらえる？

A 個別にご相談に乗っています。コール

センターにご連絡ください。

Q 医療機関に直接予約できる？

A 一部の医療機関では、医師が直接予

約を受けてしまっていると聞いてい

ますが、市としては、①LINE公式アカ

ウント②市ホームページ③コールセン

ター（0570-034567/年中無休

/8:30〜17:00）で予約可能です。

Q 市役所で相談できる？

A 市役所1Fに平日8時半〜17時でワク

チン予約の相談窓口を設置しています。

子育てパパ34歳 横須賀市議会議員

※こちらの情報は5/17(月)時点のものです。



▼1986年本町育ち・根岸町在住/ 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣院長

▼長岡保育園→ 汐入小 → 坂本中 → 県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学政治経済学部政治学科

→松下政経塾31期入塾 (本市出身では初) →アクセンチュア（株）にてIT・財務業務改革に参画

→自殺対策を推進するNPO法人で、深刻な悩みを抱える人の相談・支援に従事。

▼2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在２年目。会派「よこすか未来会議」に所属

所属 根岸町３丁目町内会・大津観光協会・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・消防団

第3分団・横須賀剣道連盟・日本子ども虐待防止学会・ファザーリングジャパン

趣味 剣道(三段)、クラシックピアノ、マンガ、スポーツ吹矢、タップダンス(予定)
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２．【政策提言】誰も取り残さない情報発信を！

堀りょういち
プロフィール

(コラム)後ろのスカジャン

行政は市民の皆さんの生活を守る大切な役割があり、様々な相談窓口や支
援策が存在しています。しかし、その情報が、それを必要としている方に十
分届いているのでしょうか？私は前職、自殺対策を進めるNPOで働いてい
ました。その時から提起し続けているテーマです。
自殺で亡くなった方の多くは、追い詰められた末の死であり、死ぬ前に、生
きる方法を模索していたことが調査で明らかになっています。適切な相談・
支援先に繋がれていたら、その人は生きることができたのではないか。
コロナ禍で多くの方が生活苦にある今こそ、行政の情報発信を見直すべき
ではないでしょうか。

1） 横須賀市に「広報戦略課」を設置し、全庁的な改革を。
情報ツールが多様化し、その変化のスピードも著しい今日。情報発信に多くの知見と戦略が
求められる時代です。杉並区では「杉並区広報戦略」を作成し、効果的な情報発信を進めて
います。本市も市広報の全庁的な見直しとスキル向上を図るべきではないでしょうか。

2）SNSのさらなる有効活用を（特に子育て世帯・生活困窮世帯へ）
横須賀市は、公式LINEを立ち上げたり、各種SNSを利用するなど、情報発信
の手段を増やしていますが、その活用については多くの課題があります。
千葉市では市が保有する住民情報を活用し、各制度の受給対象者となる可能
性のある方に対し、スマホアプリから個別にお知らせすることで、受給漏れの防
止を図るサービスを行っています。このように、個人に最適化した情報発信を
本市も検討すべきではないでしょうか。

3）高齢の方に配慮した情報発信を
高齢の方の中には、ネットやスマホを使えない方も多くいらっしゃいます。そのような方が情

報を受け取れるよう、発信の仕方の見直しを図るべきだと考えます。例えば、薬の処方を受

けている高齢の方は多いので、市と薬局が連携して支援情報をお伝えするのはどうでしょう

か。紙や掲示板等の既存のツールも併せて改善できないかを徹底的に研究すべきです。

堀りょういちはYouTube動画を自宅で撮影しており、後ろには毎

回スカジャンを飾っています。これは、私の親戚であり、今はなき

伝説のスカジャン屋「森商店」のオリジナルです。

スカジャンは、戦後の横須賀が米軍との関係の中で力強く生き抜

いた証です。この横須賀スピリッツを胸に、これからも堀りょうい

ちは職務を全うしてまいります。

自殺対策の講演の様子

堀りょういちチャンネル
ぜ ひ ご 覧 く だ さ い ！


